

# MAGAZINE

## Taekwondo Nagekeo Masuk Nominasi 5 Besar setelah Berhasil Menyabet 5 Medali di Popda V NTT

Muhamad Yasin - [NTT.MAGZ.CO.ID](http://NTT.MAGZ.CO.ID)

Mar 25, 2022 - 18:46



*Tim Taekwondo Nagekeo*

NTT - Pada ajang Pekan Olahraga Pelajar Daerah ke V Propinsi Nusa Tenggara Timur, Cabang Olahraga Taekwondo Nagekeo berhasil menyabet 5 medali yakni 1 medali emas di under 44 kg putri atas nama Maria K. Meo Modhe, 1 medali

perak di under 55 kg putra atas nama Richard Saputra Lede Tuka, dan 3 medali perunggu lainnya masing masing di under 55 kg putri atas nama Yasinta C Mbaro, under 45 kg putra Febrianus Chander Mbe'i, dan kategori pomsae pra junior putri Theresa Dereng Keytimu.

Kegiatan yang berlangsung sejak tanggal 23 hingga 24 Maret 2022 di Kupang tersebut, Taekwondo Nagekeo menurunkan 12 atlet terbaiknya dengan berbagai kategori kelas.

Ketua kontingen Tim Popda yang juga Kabid Olah Raga Dispora Nagekeo Eben Lipu memberikan apresiasi kepada para pelatih yang sudah bekerja keras membina dan melatih, sehingga para etlet Taekwondo dapat menyumbang 5 medali untuk Kabupaten Nagekeo.

"Sebagai Ketua Kontingen Tim Popda Nagekeo, saya mewakili Pemda Nagekeo memberikan apresiasi setinggi-tingginya baik kepada pengurus pengcab, Pelatih dan Official yang telah mendampingi atlet untuk mengikuti kejuaraan dan lebih daripada itu para Atlet yang tampil prima dan dapat menyumbangkan medali untuk Kabupaten Nagekeo". ujar Eben kepada wartawan, Jumat (25/03/2022) di Kupang.

Kepada para pelatih dan atlet Taekwondo, Eben Lipu berharap, agar terus semangat dalam berlatih mempersiapkan diri secara baik untuk menghadapi iven - iven selanjutnya.

"Dengan hasil yang diperoleh agar jangan pernah tertanam dalam benak atlet bahwa inilah satu-satunya prestasi yang dimiliki, namun dengan prestasi yang ada dipertahankan dan perlu ditingkatkan lewat kegiatan latihan-latihan yang serius dan rutin. Jadikan moto "Saya Bukan Hebat, Tetapi Terlatih". Selalu menyiapkan waktu khusus untuk berlatih, sehingga dengan latihan serius dan rutin bisa membawa kesuksesan".Pinta Eben

Ketua Pengurus Cabang Taekwondo Indonesia Cabang Nagekeo Shafar Laga Rema ketika di wawancarai di Kupang 25 Maret 2022 menyampaikan terima kasih kepada Dispora Nagekeo yang telah memfasilitasi dan mendampingi para Atlet Taekwondo Nagekeo dalam event POPDA V NTT di Kupang, serta kepada para Coach dan official yg telah setia memberi semangat, motivasi dalam berlatih mulai dari TC di Nagekeo sampai dengan bertanding di Kupang.

Ucapan terima kasih juga disampaikan Shafar kepada para orang tua Atlet, para Kepala Sekolah yang telah rela mengizinkan anak anak mereka, untuk berpartisipasi dalam even POPDA V NTT di Kupang.

"Secara keseluruhan dari hari pertama sampai pertandingan hari kedua Cabor Taekwondo, Nagekeo memperoleh 5 medali yg terdiri dari; 1 Medali Emas, 1 Medali Perak dan 3 Medali Perunggu atau masuk dalam 5 besar NTT. Hasil capaian ini sedikit meleset dari target 3 emas, 2 perak, 3 perunggu. Akan tetapi kita bersyukur karena Taekwondo Nagekeo tidak pulang kosong di setiap event. Terima kasih yang tak terhingga kepada semua elemen yang dengan caranya masing masing telah mendukung para atlet".ungkap Shafar.

Sebagai nakhoda Taekwondo Nagekeo Shafar berpesan kepada para pelatih

dan atlet serta pengurus agar tetap semangat melatih dan berlatih untuk persiapan menghadapi kompetisi yang lebih besar pada tahun 2022 ini yakni Pekan Olah Raga Propinsi NTT dalam menghadapi Pra Pon.

Kepada Dispora Nagekeo sebagai Pelaksana dan Pengendali Program Pemuda dan Olah Raga, Shafar berharap untuk terus memacu setiap Cabang Olah Raga prestasi agar terus meningkatkan optimalisasi potensi generasi muda yang punya minat dan bakat di bidang Beladiri agar bisa mengukir prestasi sekaligus mempromosikan Nagekeo melalui event Lokal, Regional maupun Nasional.

"Sebagai Ketua Pengcab, saya berharap penuh kepada Dispora Nagekeo untuk terus memperhatikan generasi muda Nagekeo yang punya minat dan bakat dalam dunia olah raga. Selain mengukir prestasi dan masa depan, mereka juga mempromosikan Nagekeo di berbagai tingkatan even". tutup Shafar.